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国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

MONTHLY REPORTMONTHLY REPORT
国際ロータリー第2530地区ガバナー　志賀 利彦 
郡山アーバンロータリークラブ　会長　松川 義行　幹事　井上　厚

▶ 長尾 勉 スマイルBOX委員長
残念ながら中止となった昨年度のIMのために作成した動画を視聴
していただきます。中央分区の各クラブが活性化策を発表し、中村
靖治先生からコメントをいただいております。郡山アーバンRCとし
ても、戦略計画の中の会員増強は重要な課題でありますので、おお
いに参考になると思います。よろしくお願いします。

▶ 松川義行 会長
昨年度の2月6日(土)に予定されていた中央分区IMが中止となっ
た代わりに、当クラブが中心となって作成した動画の試聴をいたしま
す。中央分区 10 クラブの活性化に対する考えの表明です。当クラ
ブも前年度の鈴木かおる会長と土田博幹事が発表されています。動
画の再生のために画面を共有いたします。動画は長いため、時間の
調整をして視聴していただきます。

▶ 2020-21年度中央分区 IM 「我がクラブ活性化への道」
郡山RC / 郡山西RC / 郡山東RC / 郡山南RC /
郡山北RC / 郡山西北RC / 郡山安積RC /
郡山コスモスRC / 福島グローバルRC / 郡山アーバンRC

▶ 総評・当クラブへのコメント
国際ロータリー第2770地区 2007-08年度ガバナー 
中村靖治様
まずは郡山アーバンRCの皆様が今年創立 25周年をお迎えになら
れたことを心よりお慶び申し上げます。動画の中で、鈴木かおる会
長は17個のSDGs(持続可能な開発 目標)のうちの第5番目、ジェ
ンダー、平和を実現しようのカードをお持ちでした。思いやりのある
奉仕を語り合ってきた伝統が今、ロータリー財団の7つの重点分野
の目標となっていることを誇りに思いたいものです。マーク・マロ ー
ニー元 RI 会長の強調点のひとつが、7つの重点分野と SDGsとの
関連であります。「なごやかにして品格のあるクラブという伝統を大
切にしながら、時代の変化をとらえ、 多様性と柔軟性のあるクラブを
目指す」との報告がありました。「不易流行」は大切なことだと思い
ます。何を大切にし、どこを変革していくか、このことを大切にしたク
ラブの、今後ますますの発展をお祈りしたいと思います。

▶ メークアップ　藤田弘美さん/鈴木かおるさん

本日も新型コロナの感染拡大状
況を考慮し、zoom によるオンラ
イン例会に変更させていただいて
おります。今週月曜日にいわきア
リオスで地区米山学友会主催
「福島からエールのコンサート」
が開催され、ウィーン留学中の
浪江町出身の方のピアノやバイオリンの素晴らしい演奏を私と井上幹
事が現地で鑑賞させていただきました。10 年前の大震災のときに日
本全国、世界中からお世話になったことに対して感謝を伝え、まだ
大変な目に遭っているところに エールを送るという主旨でした。これ
は YouTube でも見ることができ、アクセス先をのちほど皆様にご連
絡いたしますので、ぜひ視聴するようよろしくお願いいたします。

▶ 9月の誕生祝い　宮﨑登志行 親睦活動委員長
9 月に誕生日を迎える方は安中
利夫さんです。増子ふみえ委員
から花束を届けていただきまし
た。 
安中利夫さん : 今日きれいなお
花をいただきました。どうもあり
がとうございました。

▶ 采女真弓 職業奉仕委員長
9月25日(土 )11時から、郡山市労働福祉会館で無料困り事相談
を行います。パンフレットを作成し、先週、民報・ 民友、リビング新
聞社、ウィークリーに掲載の手配をいたしました。多数のご参加お
願いいたします。
地区青少年奉仕委員会が 8月28日 ( 土 )にオンラインで開催され
ました。インターアクト、ローターアクト、ライラ、 青少年交換事業の
説明がありました。ローターアクトは社会人 5クラブ、学生 3クラブ
に 110 名の会員が活動しており、1 クラブが増えるという報告があ
りました。ライラは2 月26・27日にzoomにより開催されるそうです。

▶理事会報告 : 井上 厚 幹事
さきほど行われた理事会の内容をご報告します。10 月に予定してい
た須賀川花火大会は中止となりました。10月 13日( 水 )に会長幹
事担当の例会、20 日に米山記念奨学会担当のゲスト卓話がありま
す。 新会員として、一緒に仕事をしている三本照美さんを私が推薦い
たしました。無料困り事相談会に参加し、10 月の例会で内田朝美
さんと三本照美さんのお 2 人の卓話を 予定しております。推薦承認
をよろしくお願いします。

第7回例会  通算第1107回例会 令和3年9月1日 (水)

▶ 四つのテスト唱和 : 采女真弓さん

会員数 30 名 / 出席 17 名 / 欠席 13 名
出席率 56.67％ / 前回修正率 100％出席報告
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松川義行 会長

プログラム:中央分区IM動画視聴＜オンライン例会＞12:30~13:30
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▶ 開会点鐘
▶ 四つのテスト唱和 : 内田朝美さん

皆様こんにちは。久しぶりに皆さんと対面で例会ができることを大変
うれしく思います。Zoom例会が続きましたが、 前倒しでまん延防止
等重点措置が解除され、今後は実際にお会いできる機会が増えてく
ることと思います。 本日は新会員候補者の三本さん、昨年に続いて
郡山東 RC の山内さん、郡山西ローターアクトクラブの堀下さんに
もご参加いただきありがとうございます。当クラブの伝統的な事業に
無料困り事相談会と郡山アーバン RC 杯中学野球大会があります
が、野球大会は残念ながら中止とされたため、今年度の恒例事業
は無料困り事相談だけとなりました。なんとか開催できて良かったと
思います。今日は 17 人の相談者がお越しいただく予定です。事業
の開催にあたり、場所や曜日を変えるなど毎年工夫をしてきました。
今年は土曜日に開催すること、面談で相談できる貴重な機会である
こと、フリーペーパーのリビングさんに掲載していただいたり、チラ
シを作成して市役所で配っていただくなどの広報により、多くの相談
申し込みをいただいております。これらの効果などもデータとしてまと
めて、次年度以降の参考にしたいと考えております。長丁場となりま
すが、お時間のある方はご協力をいただければと思っております。
本日はよろしくお願いいたします。

▶三本照美さん
福島在住で、筆跡や陰影などの鑑定業を生業
にしたいと考えています。警察本部の科学捜査
研究所に勤務しておりました。詳しくは来月の
例会にてご紹介させていただきます。

▶堀下慎哉さん
( 郡山西ローターアクトクラブ会長・2530地区ローターアクト代表)

本日はお誘いをいただきましてありがとうござい
ます。昨年度も参加させていただきました。来
年度も参加させていただきたいと思いますので、
どうぞよろしくお願いします。

▶山内崇史さん (郡山東RC)
松川会長からお誘いを受けまして、去年もビッ
グアイで参加させていただきました。今日の会
場は私の事務所から大変近いので、 馳せ参じま
した。4 時まで相談があると思いますので、皆
様のご協力もよろしくお願いします。

第8回例会  通算第1108回例会 令和3年9月25日 (水)

会員数 30 名 / 出席 30 名 / 欠席 0 名
出席率 100％ / 前回修正率 46.67％出席報告

11:00~ 受付・相談
12:00~13:00 例会・昼食(Arigatoのお弁当) 
13:00~16:00 受付・相談

▶采女真弓 職業奉仕委員長
今日はお忙しい中をご参加いただきましてありがとうございます。ま
ん延防止措置が解除され、本日無事に開催されて本当にうれしく思っ
ています。これも皆さんのご協力のお蔭と感謝しております。すでに
11時から6人の方の相談が終わっており、午後 4時までに17 名
の相談者が見える予定です。受付ほか役割が決まっておりますが、
時間がある方は残っていただいてお手伝いをよろしくお願いいたしま
す。

▶ 幹事報告  井上 厚 幹事
①地区大会は11月7日午後1時から半日のみの開催となりました。
参加者は各クラブから会長・幹事の2名とし、 地区役員・委員を含
め約 240 名がいわき秀英学園に集まり、会員の皆様には
YouTubeの同時配信でご参加いただきます。
②猪苗代湖の水草回収作業が10月2日~11月7日の毎週土・日
に行われます。

▶ 閉会点鐘

松川義行 会長

ゲスト紹介(井上 厚 幹事より紹介）

第19回 無料困り事相談会例会変更 郡山市労働福祉会館


